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ロータリーの未来はあなたの手の中に
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例会場	 厚木商工会議所5F　大会議室
例会日	 毎週火曜日　12：30～
事務所	 厚木市栄町1丁目16番15号　厚木商工会議所内

第 2383 回例会（8 月 4 日）　☆司会　常磐重雄副 SAA

点鐘　…西嶌洋一 会長

斉唱　…君が代・厚木 RC の歌

ゲスト紹介

　宣
せん

　京
けいてつ

哲氏　厚木 RC 奨学生

会長報告

◎ガバナー事務所より
　・ロータリー財団セミナー開催のご案内
　　日　時：9 月 2 日（水）14 時～ 17 時
　　会　場：藤沢産業センター 8F（情報ラウンジ）
◎ロータリー米山記念奨学会より
　・感謝状送付の件
　　米山功労者　第 6 回マルチプル　遠藤義夫会員
　　　　　　　　第 1 回　　　　　　西迫一郎会員
　　　　　　　　　　　　　　　　　黒柳告芳会員
◎ロータリーの友事務所より
　・ロータリーの友手引書
◎厚木スカウト育成連合会より
　・助成金のお礼
◎あつぎ鮎まつり実行委員会より
　・ご招待状

幹事報告　

◎例会変更　
＊海老名ＲＣ
・家族親睦例会
　　日　時：8 月 31 日（月）→ 30 日（日）　
　　場　所：まかいの牧場
・取り止め　8 月 10 日（月）
＊海老名欅ＲＣ
・取り止め　　　　　8 月 13 日（木）

◎週報　
　厚木中ＲＣ

交換留学生 石塚愛さんお見送り

委員会報告

社会奉仕委員会
8 月 9 日（日）鮎まつり花火大会翌日の河川敷早
朝清掃について

ロータリー情報委員会
ロータリーの友 8 月号記事「ロータリーの基礎知
識」の保存

親睦活動委員会
8 月 25 日 ( 火 ) 納涼親睦例会について

50 周年実行委員会
実行委員会会合報告、アンケートのお願い 8/25
提出

理事役員会報告

日時：8 月 4 日（火）13: 30 ～
会場：厚木商工会議所　408 号室
議題：

1. 会長あいさつ 西嶌洋一　会長
2. 例会行事

＊会員夫人誕生日
滝澤　勇君（裕子夫人）8 月 23 日

＊入会記念日
米山尚登君　平成 13 年 8 月 21 日

今日の卓話（8月18日）

「労働法の最近の改正点」
　担当：滝澤　勇君

次回の卓話（8月25日）

「納涼親睦例会」（移動例会）
担当：親睦活動委員会

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」



8 月度例会
4 日 ( 火 )「会員増強及び拡大月間」 

壽永純昭　総活委員長
11 日 ( 火 )　≪休会≫
18 日 ( 火 )「会員卓話」 滝澤　勇　会員
25 日 ( 火 )「納涼親睦例会」 

西迫　哲　親睦活動委員長
9 月度例会

1 日 ( 火 )「新世代のための月間」
 西迫一郎　新世代奉仕委員長
8 日 ( 火 )「クラブ協議会」 50 周年実行委員会
15 日 ( 火）「会員卓話」 川上　肇　会員
22 日 ( 火 )　≪休会≫
29 日 ( 火 )「会員卓話」 金沢文明　会員

① 納涼親睦例会について　8/25
 西迫　哲　親睦委員長
② クラブ協議会について　9/1 
③ 新入会員について 「高橋　浩　氏」
④ その他 　

【次回理事会予定】9 月 1 日　例会終了後　408 号室

特別スマイル

西嶌洋一会長
三宅先生、本日の卓話は地区の会員増強副委員長の
立場でのお話し、よろしくご指導下さい。

西嶌洋一会長　前田賢一幹事
昨日の交換留学生石塚愛さんのお見送りには難波前
会長と黒柳会員には、ご多忙中、成田空港まで来て
頂きましてありがとうございました。今ごろ、現地
に着いてホッとしていることと思います。

山口巖雄君
妻田保育園の分園として下荻野に愛

あ ゆ み

歩保育園、120
名定員の開設にあたり、8 月 2 日地鎮祭を執り行い
ました。来年 4 月開園予定です。

黒柳智太郎君
西嶌会長、前田幹事、難波さん、石塚愛さんのお見
送り、御疲れ様でした !!

高橋　宏君
会員誕生のお祝い、ありがとうございます。早いも
ので 51 歳になります。自分ではまだまだのつもり
ですが最近特に体が動きません。

細川典久君
所用により早退させて頂きます。

今日のお花

百
さ る す べ り

日紅（壽永純昭君）

卓話（8月4日）

「会員増強及び拡大月間」 担当：壽永純昭君

講師：三宅壯平氏
（RI 第 2780 地区会員増強会員維持副委員長）

本来ならば ｢スナガ｣ 増強委員長が卓話をしてい
ただくのが ｢スジ｣ ですが地区増強副委員長のおま
えが卓話をしろと命令がありましたので卓話をさせ
ていただきます。先週につづいて二週連続というい
やな役目をおおせつかりこのばから退席したい気持
ちでいっぱいです。

会員皆様つかれてらっしゃると思いますのでいね
むりをしておいて下さい。

国際ロータリーの使命は他人に奉仕し、高い倫理
的基準を促進し、事業と専門職務および地域社会で
リーダーを発揮し、親睦を通じて世界理解親善平和
を推進することとあります。

私も含め会員は職業を持っております。どのよ
うな職業でもその仕事をいっしょうけんめい仕事を
し、ごほうびとして与えられる利益に社会にかんげ
んすることが奉仕ではないでしょうか。

奉仕の理想ということばがありますがよくわかりま
せんがこのことではないでしょうか、その理想を世界
中に広げていく私達会員の目的でありそれゆえに、こ



れらに賛同してくれる仲間を一人でも多くの人に入会
してしていただくのが会員増強だと思います。

ロータリークラブの奉仕にたいきょく的には４つ
になると思います。

第１、クラブ奉仕
第２、職業奉仕
第３、社会奉仕
第４、国際奉仕　だと思っております。
しかし会員にとって重要な要素は親睦だと思って

います。
親睦を深める為に会員同志がお互に認めめようい

もつ寛容の精神大事です。又一人一人のみとめあう
ことが１００年以上ロータリーが続いているもポー
ル・ハリスの精神が受けつがれているからなではな
いでしょうか　寛容とは心が広く相手に対して同等
の気持で受け入ることだと思います。若い会員に対
し、古い会員の皆様にこの気持で接しいただき、活
力あるクラブしていただきたいと思います。

すでに皆様ご承知のとおりわが国のロータリーア
ンの数は年々減少し、本年６月末現在、約９５００
人と報告されています。かつてはアメリカに次いで
二番目の会員数を誇っていましたが、いまやインド
に抜かれて３位におちました。この原因はいろいろ
あるでしょうが、でも一つ確かなことはわれわれ会
員が、かつては会員増強にあまり力を入れてこな
かったことでしょう。或いは空回りしていたのかも
知れません。

もっともっと皆でこの集ましを愛し育てる気持が
なければ必ず行き詰ります。

これからは会員の皆様にお願いしたいことを話し
たいと思うます。
1.	カバナーの意向に沿ってすべてのクラブで純増し
て下さい。
いかなる組織も生きている以上新しい血が導入さ

れなければ死にます。ロータリーの目標であるお互
いに奉仕の理想に結ばれ、専門職務の道徳的水準を
高めつつ、お互いの職務を通じて、広く人々と知り
合い理解し、平和を実現するために一人でも多くの
人々を仲間をふやそうではなりませんか。
2.	ロータリーをもっともっと皆様に知ってもらうよ
うな努力をしましょう。
わか国では、ライオンズにくらべるとロータリー

クラブの知名度がひくいようにおります。これでは
なかなか新しい人が入ってくれません、家庭で勤務
先で、どれほどロータリーを評価しているいるで
しょうか、ロータリアンが思い切ってロータリー活
動するためにも奥様をはじめ、どれほどロータリー

を評価してもらっているでしょうか。ロータリーが
思い切ってロータリー活動するためには奥様はじめ
家族の皆様や勤め先の方々のご理解とご協力がなけ
れば出来ません。スタンドプレイをしようというの
ではなく或る程度世間の方々のご理解をいただける
ような活動も必要です。そうすれば勧誘もしやすい
でしょう。会員になって一緒に世の中のお役に立ち
たい思ってもらえるようなロータリーにしましょ
う。「金持ちの人々にあまりなんていわれないよう
に｣ しましょう
3.	会員のレベルアップにも力を入れて下さい。

ロータリー活動を意義のあるものにするためには、
そしてその力を発揮するためには会員皆さんにロー
タリーを理解していただかなければなりません。ロー
タリーには長年の活動を通じて素晴らしい経験や知
識をお持ちの方が大勢いらしゃいます。一方新しく
入られた方はほとんど何も知らずに云われるままに
動いておられる方もおられるかもしれません。会が
力が発揮するには全員がロータリーの目指すところ、
そのための活動を理解することが大切です。

R 財団とは米山とは、或いは協議会やＩＭ、地区
大会では何をするために集まるのか、など一つ一つ
の活動にも理解して参加していただくようにお願い
します。会員増強、会員維持には会員自身の理解と
意識の向上も大切で私もそうですが、よく入会して
２～３年で退会する人が多いクラブも言われますが
内容がよくわからず面白くないから退会する人が結
構いるようです。会員は入会しただけでは新しい血
になりません。活力ある血になってもらってこそ退
会防止になるのではないでしょうか。新しく入った
会員には、その人なりの経歴に沿った役割分担して
いただきたいと思います。ロータリーが力を発揮す
るには全員がロータリーの目指すところそのための
活動の中身をよく理解し、折角入会してくれた仲間
を大切にし接して下さい。ロータリーには経験豊か
な素晴らしい先輩会員が沢山おられます。

年間計画に「スナガ」委員長がコメントしている
ようにＡＳＫ　ＡＳＫ　ＡＳＫ（誘って　誘って　
誘う）といっておられます。ロータリーにはすばら
しい価値があります。私たちが時間やお金やエネル
ギーや情熱を傾けるに値するものです。そして５０
年にむけて全身全レイを傾けて会員を増強する。こ
れこそ私たちがなしうる最善の貢献ではないでしょ
うか、ぜひ、５０年記念には５０名を迎えられるよ
うにお願いいたします。ボランティア活動に関する
限り地域社会に活問をアピールすることは会員皆様
につながるのではないでしょうか。先を見据えた考



出席報告　＜会員44名、出席対象38名＞

7 月 21 日例会　　確定出席率 89.47％ 8 月 4 日例会　　出席 32 名　欠席 6 名　出席率 84.21％
＜事後メークアップ＞
　山口巖雄君（厚木県央 RC）

＜今回欠席＞
黒柳告芳君・高倉 茂君・金沢文明君・川上 肇君・下山秀弥君・
難波有三君

えを奨励し、若い人々にとってロータリーが魅力を
感じ、意味があり、そして一体感を得られる組織に
する、新しい寸法を見出さねばなりません。他の似
たような組織も会員が減っているいますがそれも言
い訳にはなりません、教会や似たような奉仕団体も
また生き残りをかけて懸命です。しかし、30 ～ 50
代の年齢層すなわち社会の労働の担い手となってい
る人々の間でボランティア活動はかつてない活況を
呈しています。鍵を握っているのはまさにこの人た
ちで、彼らは信じられないほど忙しいのです。

１．余分な時間はありません
２．余分なお金もありません
３．仕事をつねに忙しく
４．暮らしていくので精一杯です

この人たちの時間は貴重です。そのためにも、社
会にといかけて行きロータリーでもっともすばらし
いのは、ただロータリーが存在していることではな
くロータリーが存在続けて、そしてロータリーが時
間が無い中をそれでも時間を作って世の中に尽して
いこうという精神を社会アピールしていく必要があ
ると思います。ポール・ハリスはかつてこういいま
した「大切な人々の時間を無駄にする権利を我々は
持っている」といいました。ロータリーは変わらな
ければなりませんのでぜひ会員増強して新しい風を吹
んでいただいたと思います。

8月 9日「花火大会翌日の河川敷早朝清掃」


